

SAMEDI 14 OCTOBRE 2006

Chevreuse

Les parents boycottent l'école

Ce matin, à l'appel du collectif Haro sur les antennes relais protégeons nos enfants (HARP) les parents ne conduiront pas leurs enfants au groupe scolaire Lubin, ils entendent ainsi protester contre la présence d'antennes relais à proximité de l'établissement scolaire.

Depuis des mois ils réclament à l'opérateur Orange de retirer ses antennes installées depuis avril 2004.

Selon eux ces installations seraient à l'origine des maux de tête et des insomnies dont souffrent les enfants et les adultes habitant à proximité.

Au cours de cette matinée ils réaliseront symboliquement une montagne de cartables portant le nom de chacun des élèves.

Leur mobilisation se poursuivra la semaine prochaine, 48H00 avant une réunion avec l'opérateur de téléphonie mobile par une marche de protestation partant du groupe scolaire en direction de la mairie.